

News von der Abteilung Tiefbau Beringen

Öffentlicher Verkehr: Änderungen bei der Linie 21 und 28 ab 15.12.2024

Hier in Kürze die Übersicht vom Baudepartement des Kant. Schaffhausen:

Linie 21: Verlängerung Viertelstundentakt in der Hauptverkehrszeit bis Schaffhausen
Künftig fahren die bisher montags bis freitags in der Hauptverkehrszeit nur zwischen Siblingen und Beringerfeld verkehrenden Kurse der Linie 21 weiter bis / ab Bahnhof Schaffhausen. Diese Busse werden beschleunigt via Galgenbuck-Tunnel geführt. Aufgrund zu geringer Nachfrage werden die bisherigen Zusatzzüge der S64 zwischen Beringen und Schaffhausen eingestellt. Durch die Umstellung von Bahn auf Bus wird das Angebot für viele Einwohnerinnen und Einwohner einfacher erreichbar. Zudem wird diese Massnahme dazu beitragen, die teilweise hohen Auslastungen der Linie 21 auf mehrere Fahrten zu verteilen (geänderter Fahrplan Linie 21 im Anhang rechts).

Linie 28: Neu auch am Samstag als Rufbus unterwegs, Wegfall Ortsbus am Samstag
Die Gemeinde Beringen als Bestellerin des Ortsbusses Beringen hat beschlossen, aufgrund zu tiefer Nachfrage das Angebot am Samstag einzustellen. Dadurch würde der Betrieb des Linienabschnitts zwischen Guntmadingen und dem Bahnhof Beringen durch die lange Standzeit ineffizient. Die Linie 28 wird deshalb am Samstag auf ein Ruftaxi mit Reservationspflicht umgestellt, wie es heute schon am Sonntag der Fall ist. Zudem erhalten einige Fahrten der Linie 28 geänderte Abfahrts- und Ankunftszeiten, um die Anschlüsse zur S-Bahn und zur Linie 21 in Beringen sicherzustellen.

Wichtig: Für die Kinder welche, nach Guntmadingen in den Kindergarten gehen. Der Bus fährt **am Morgen in Belvedere 2 Minuten früher los**, damit er in der Sonne den Bus nach Schaffhausen noch erreicht.

Die Abteilung Tiefbau ab 2025

Im neuen Jahr wird Nadine Ritzmann die Abteilung Tiefbau führen. Sie wird durch Marina Di Lionardo im Sekretariat unterstützt.

An Tagen mit viel Schnee

... ist unser Werkhof und das ganze Winterdienstteam unterwegs und gibt sein Bestes. Das Team muss die Prioritäten setzen und diese sind vielleicht nicht immer vor der eigenen Haustüre. Sie können beim nächsten Schneefall jedoch zur Effizienz etwas beitragen. Parkieren Sie Ihr Auto auf dem eigenen Hofplatz, nur so kann die Schneeräumung und das Salzen der gefrorenen Strassen gewährleistet werden. Das Winterdienstteam dankt Ihnen schon im Voraus.

Alles hat ein Ende

Nach fast dreizehn Jahren als Gemeinderätin durfte ich diverse Strassensanierungen mit Wasser und Abwasserleitungen umsetzen. Ich konnte Neues über den Forst lernen und den Betriebs- und den Wald funktionsplan neu erarbeiten. Bei der Jagdpachtvergabe

konnte ich viel über die verschiedenen Begebenheiten der Jagdreviere erfahren. Mit der Naturschutzkommission konnte für das Wohl der Natur einiges in die Wege geleitet werden. Viele Projekte wurden abgeschlossen, andere sind in Bearbeitung und diese werde ich meinem Nachfolger übergeben. Meinem Nachfolger wünsche ich gutes Einarbeiten und viel Freude an den unterschiedlichen Arbeiten und Aufgaben.

Mein Dank geht an Sie, liebe Beringerinnen und Beringer, welche mich in meiner Amtszeit wohlwollend unterstützt haben.

Ich wünsche Ihnen fröhliche Weihnachten und einen guten Start ins 2025.

Freundliche Grüsse

Astrid Schlatter

scheidende Tiefbaureferentin